

pour un recyclage créatif...

# Que faire des galettes cd ?

Que faire de tous ces compacts-disques que nous accumulons, splendides objets techniques, concentrés de savoirs ou de plaisirs ?

Ils envahissent nos boîtes aux lettres gracieusement offerts par des fournisseurs d'accès généreux. Cd publicitaires ou cd de démo, supports de logiciels dépassés ou copies en tout genre, ils encombrant nos bureaux malgré leur dimension de galette écrasée.

Comme moi, vous avez peut-être expérimenté plusieurs solutions :

Solution 1

les mettre à la poubelle : facile, rapide mais sans doute pas très écologique.

Solution 2

les archiver : nécessite de la place, le sens de l'organisation, ridicule si ça ne sert plus.

Solution 3

s'en servir comme épouvantail à oiseaux, il paraît que c'est très efficace pour repousser merle et grive : mais c'est une solution réservée aux propriétaires de jardins ou vergers,... et d'une esthétique contestable.

Sûrement en connaissez-vous d'autres...

Pour ce numéro de C.P.E., j'aimerais vous présenter la solution expérimentée dernièrement par ma classe de CE2-CM1 :

## la valorisation artistique : les bonshommes en cd-Rom

**Principe :**

Prendre deux cd-rom, les coller côte à côte, par la face non-brillante, sur une feuille A3.

Les deux galettes brillantes deviennent alors de **splendides inducteurs artistiques**, ils suggèrent évidemment une belle paire d'yeux.

Vous n'avez plus alors qu'à laisser vos élèves donner libre cours à leur imagination. Feutres, gouaches, collages... tout sera bon pour faire apparaître des «bonshommes» les plus variées et les plus expressifs.

Ci-joint quelques reproductions de nos réalisations, malheureusement en noir et blanc. Mais vous pouvez en voir d'autres sur notre site d'école :

<http://worldserver4.oleane.com/ecole/index1.htm>

envoi de

**Yves COMTE**

école Marmoutier, Bas-Rhin



